

La CELLETTE 23

Mercredi 03 décembre

Chers enfants, chers bénévoles, chères Petites Mains du Club de la Garenne,

Ce mercredi 3 décembre, il est temps de vous dire merci. Merci pour la passion, la créativité et la patience que vous avez mises dans la réalisation des magnifiques décorations de Noël qui illuminent notre commune. Ces décorations, faites avec amour, imagination et dextérité, sont bien plus que de simples ornements : elles racontent une histoire d'engagement, de solidarité et de savoir-faire.

À partir de matériaux simples, vous avez su faire naître la beauté, prouvant que l'essentiel suffit quand on y met du cœur et de l'ingéniosité. Votre démarche locale, du travail de création jusqu'à la mise en place sur nos sapins, illustre à merveille la valeur du circuit court et de l'action participative. Et ceci dans un cadre intergénérationnel.

Grâce à vous, le mois de décembre sera plus chaleureux, plus humain — et plus lumineux.

Un remerciement particulier aussi à la presse locale, qui relaie cette belle aventure et met en lumière la générosité et la vitalité de notre commune.

La Cellette est fière de vous. Fière de cette collégialité, fière de compter parmi elle des personnes engagées, persévérantes et animées par l'amour du beau et du collectif. Grâce à vous, l'esprit de Noël s'incarne, tout simplement.

Merci à toutes et à tous.

Et maintenant, il est venu le temps de partager un moment chaleureux autour d'un chocolat.

Camille CARCAT